

ABSTRAK

Majid, Abdul, 2021 “*PENANAMAN NILAI – NILAI RELIGIUS DALAM PEMBENTUKAN AKHLAKUL KARIMAH DI PONDOK PESANTREN DARUL FIQIH NGEPUNG REJOSARI DEKET LAMONGAN*” Unisda Lamongan, Pembimbing (1). Dr, Sauqi Futaqi, M.Pd.I (2). Lailatul Maghfiroh, M.Pd.I

Kata Kunci : Penanaman Nilai – Nilai Religius, Pembentukan Akhalul Karimah, Pondok pesantren

Latar belakang penelitian ini adalah bahwa terdapat penanaman nilai-nilai religius dalam pembentukan akhlaqul karimah santri di Pondok Pesantren Darul Fiqih. Di Pondok Pesantren ini penulis menjumpai nilai-nilai religius yang ada dalam berbagai kegiatan pengajian. Dalam berbagai aktifitas pengajian tersebut memberi kontribusi yang cukup besar untuk pembentukan akhlaqul karimah para santri adapun dengan adanya Tradisi di pondok pesantren bisa dijadikan dasar penilaian bahwa pendidikan di pondok pesantren sebagai bentuk indoktrinasi nilai dan kebenaran ilmiah, Dalam proses penanaman nilai-nilai religius melalui kegiatan pengajian setiap hari di pondok pesantren, itu sangatlah penting guna untuk menjadikan santri tersebut menjadi pribadi yang lebih baik kedepannya

Menyadari akan pentingnya sebuah penanaman nilai – nilai religius dan pembentukan akhlaqul karimah pada santri di pondok pesantren darul fiqih, dimana dalam satu sisi dengan ada nya penanaman dan pembentukan tersebut menjadikan para santri menjadi pribadi yang baik dan bisa bermanfaat buat banyak orang

Adapun tujuan dari penulisan ini adalah : (1). Untuk mengetahui proses penanaman nilai – nilai religious dalam aktifitas pengajian di Pondok Pesantren Darul Fiqih (2). Untuk mengetahui nilai – nilai religious yang di tanamkan dalam aktifitas pengajian di Pondok Pesantren Darul Fiqih

Dalam penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif, dengan mengambil latar Pondok Pesantren Darul Fiqih. Pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan cara menjelaskan dan merangkum data yang sudah diperoleh dengan menarik kesimpulan dari hasil yang diperoleh.

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan pemikiran bagi semua pihak tentang penanaman nilai-nilai religius yang ada dalam kegiatan pengajian santri di pondok pesantren dan kontribusinya terhadap pembentukan akhlaqul karimah santri. Disamping itu, kelebihan-kelebihan yang telah ada dapat dijadikan dasar solusi untuk mengatasi kelemahan-kelemahan yang telah ada untuk di sempurnakan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat Nilai-nilai religius